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Durante la conferencia matutina del día de hoy, con relación a la modificación aprobada ayer
en el Congreso del Estado sobre la Ley de Transporte ...

Leer más: Google Alert - Cine Puebla
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.paralelo19.mx/2021/puebla/item/15999-el-gobernador-de-puebla-opino-que-se-tiene-que-promover-una-cultura-nueva-en-el-transporte-publico&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjYyMDJhNzg0MzJmNmMxM2I6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AOvVaw1rub8g5YovdvE0GtxFhLB7

